

**「ようこそ先輩（先輩に学ぶ時間）」**

12月7日（水）、今年度もPTA総務部の事業として「ようこそ先輩（先輩に学ぶ時間）」を開催していただきました。

地域で活躍している14業種の方々と講師としてお迎えし、生の声を拝聴しました。今回の講師には、私が初めに角館中に勤務した時（2002～2009年度）の生徒が4人おりました。立派に成長している姿に接し、胸が熱くなりました。

講話では、仕事の内容やどのようにすればその仕事に就けるのかから始まり、その仕事を選んだ理由、やりがいや生きがい、働くことの厳しさ、今後の夢などを熱く語っていただきました。どの業種の話も、実際に日々仕事に励んでいる本物ならではの深い内容でした。

本校では、生徒たちが将来、職業的にも社会的にも自立し、持続可能な社会の担い手となれるよう、「職場体験」や「上級学校訪問」などの体験活動を大切にしています。この「ようこそ先輩」も、キャリア教育の充実につながる貴重な学びの時間になっています。

全面的に企画・運営を担ってくださったPTA総務部の皆さま、ご多用中にもかかわらず講師を務めていただいた人生の先輩の方々、本当にありがとうございました。

また、ご家族の皆さまには講話終了後に開催した学年懇談、学級懇談にもご参加いただきありがとうございました。

朝の出来事④

校門で生徒を迎えていると、11月に入った頃から白鳥が飛び交うようになりました。冬の到来を感じる毎年の光景です。初めの頃は、隊形が乱れるような時がありましたが、日に日に整ってきているな、上手くなってきたななどと思いながら空を眺めていました。

すると、手に空き缶を持って登校してきた生徒がいました。途中、通学路に落ちていた缶を拾ってきてくれたのです。それから数日後、別の生徒が同じように空き缶を片手に登校してくれました。アルミ缶回収箱に入れるとのこと。寒い朝でしたが、心が温まりました。

「ゴミが落ちていたら拾ってゴミ箱に捨てる」、「困っている人がいたら手を貸す」というようなことを、難しく考えないでできる角中生であってほしいと思います。

芸能の力

12月12日（月）、「仙北市の文化資源を生かしたふるさと教育事業」として、わらび座劇団員の方々に指導していただきながら、全校でソーラン節の踊りを体験する機会を得ました。生徒たちが徐々に体も心も解放されていく様子から、芸能が持つパワーを感じました。

受賞・栄光の記録**◇第53回大曲仙北児童生徒美術展****【平面部門】****○入賞**

S. Kさん

N. Mさん

F. Kさん

○佳作

I. Dさん

S. Rさん

T. Kさん

【立体部門】**○入賞**

S. Oさん

F. Sさん

M. Kさん

○佳作

T. Rさん

C. Fさん

T. Kさん

【自由部門】**○賛美**

S. Hさん

S. Tさん

T. Sさん

A. Kさん

K. Kさん

S. Tさん

S. Yさん

A. Yさん

K. Yさん

T. Yさん

K. Sさん

M. Mさん

S. Sさん

T. Hさん

※ 入賞作品は令和5年1月5日（木）～9日（月）まで、「秋田市文化創造館」に展示されます。

◇2022年度ジュニア育成選手秋田水泳記録会**○100m自由形**

優勝

50m自由形

第3位

K. Yさん

◇第15回秋田県秋季弓道大会**○ジュニアの部男子個人**

優勝

F. Hさん

第2位

K. Kさん

◇2022天下一武道会（空手）**○型 中学上級の部**

第2位

Y. Kさん